



Almería, 19 de noviembre de 2012

PRENSA
DE
NOTA

ADJUDICADAS POR 1,3 MILLONES DE EUROS OBRAS DEL PLAN OLA EN TRES CENTROS EDUCATIVOS DE ALHAMA DE ALMERÍA, EL EJIDO Y FINES

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ampliará y reformará el IES Cerro Milano de Alhama de Almería, el CEIP Loma de Santo Domingo de El Ejido y el CEIP Rafaela Fernández de Fines, obras que beneficiarán a más de 1.000 escolares y crearán 40 empleos

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha hecho pública la adjudicación de los trabajos de ampliación, reforma y mejora de tres centros educativos de la provincia de Almería. Se trata del Instituto de Educación Secundaria Cerro Milano de Alhama de Almería, el colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Loma de Santo Domingo de El Ejido y el CEIP Rafaela Fernández de Fines. Estas actuaciones tienen un presupuesto total de 1.319.022,03 euros y generarán en torno a 40 puestos de trabajo durante su ejecución, además de beneficiar a más de 1.000 alumnos y alumnas.

En el CEIP Loma de Santo Domingo de El Ejido, la actuación se ha adjudicado por 640.630,69 euros a la empresa Oreco S.A, que la llevará a cabo en 12 meses y 18 días. La intervención incluye cuatro líneas de actuación. La primera consistirá en la reparación y reforma de distintos elementos del centro, como las cubiertas, aseos y saneamientos, así como en el repaso de humedades, la renovación de fachadas mediante la sustitución de celosías y ventanas del edificio principal y la renovación de los acabados interiores de este edificio. Así, se sustituirá la carpintería interior y la solería en comedor y gimnasio, se pulirá parte de la solería y se repasará la pintura.

Por otro lado, se adaptará el centro a la normativa en materia de protección contra incendios y, en tercer lugar, se eliminarán las barreras arquitectónicas del colegio mediante la instalación de un ascensor, la creación de aseos adaptados en las plantas baja y alta y la habilitación de una doble conexión entre los módulos que componen el centro mediante una pasarela, lo que permitirá un recorrido libre de barreras por todo el recinto escolar.

Por último, se ampliará en 436,80 metros cuadrados la superficie del colegio, construyéndose un módulo de educación Infantil con tres aulas polivalentes, tres aulas exteriores, una sala de usos comunes para Infantil y una zona de recreo protegida. También se creará un nuevo acceso al edificio principal modificándose el vestíbulo y la distribución de la entrada del centro. Se construirá, además, un porche lineal para la creación de sombra y protección de la lluvia, que se aprovechará para unir los accesos de los dos módulos existentes con el de la ampliación. .

En este colegio están matriculados 478 alumnos y alumnas de Infantil y Primaria. Gracias a estos trabajos se habilitarán 75 nuevos puestos escolares y se retirarán dos aulas prefabricadas. Asimismo, la obra generará alrededor de 14 puestos de trabajo durante su ejecución.



En el IES Cerro Milano de Alhama de Almería, las obras cuentan con un presupuesto de adjudicación de 558.860,50 euros y las llevará a cabo, en un plazo de diez meses y 24 días, la empresa Construcciones Ciavieja S.L. Los trabajos consistirán en la ampliación del aulario con dos nuevas aulas polivalentes de Bachillerato y un taller de tecnología. Se construirá también una nueva biblioteca anexa al salón de usos múltiples actual. La nueva edificación contará con una plataforma de acceso con rampa lateral, lo que contribuirá a la eliminación de barreras arquitectónicas en el centro.

Se acometerá también una adecuación del semisótano, donde se ejecutarán ventanas de mayores dimensiones, y se reformará la fachada a este nivel. La accesibilidad a este espacio también será mejorada gracias a la instalación de dos rampas. La eliminación de barreras se completará con la instalación de un ascensor y la supresión de diferencias de nivel mediante rampas en la planta baja del edificio. Por último, se creará una nueva pista deportiva de 22x44 metros.

Este instituto cuenta con 319 alumnos y alumnas matriculados en Secundaria Obligatoria y Bachillerato que se verán beneficiados por estas reformas, las cuales generarán, durante su ejecución, alrededor de 16 puestos de trabajo.

Por último, en el CEIP Rafaela Fernández de Fines se invertirán 119.530,84 euros en la reforma y mejora del edificio de Infantil, actuación que ejecutará la empresa Construcciones J. Lorenzo en un plazo de tres meses y 18 días y que generará alrededor de 10 puestos de trabajo. En este centro están escolarizados 246 alumnos y alumnas.

La obra, en concreto, consistirá en la modernización de las ventanas, que se sustituirán por otras nuevas de aluminio, y la instalación de lamas orientables para controlar la entrada de luz, lo que mejorará el confort térmico y lumínico. Además, se colocará un zócalo en zonas comunes, se construirá una rampa para permitir el acceso sin barreras a personas con discapacidad, se sustituirá parte del vallado y se pavimentará el espacio exterior. Por último, se reforzará la estructura del edificio y se eliminarán patologías en la misma.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Almería prevé crear en torno a 732 puestos de trabajo mediante un total de 61 actuaciones en centros educativos. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).